

20 años de asesoría y capacitación a profesionales

un producto de Exportación



DESEMPRE S.A.
Desarrollo Empresarial

El material y metodología de enseñanza que utiliza Desempre S.A. se fundamenta en teorías y tendencias administrativas actuales.

ciones nacionales e internacionales reconocen la alta calidad de los productos y servicios.

Esta institución ha trabajado con importantes organismos internacionales, además de empresas multinacionales y nacionales, llegando a capacitar a cerca de 45 000 personas durante estos años.



gar efectividad y superar las expectativas en cada uno de los eventos ejecutados. La finalidad es formar personas de excelencia y, para lograrlo Borys Aguirre propone trabajar primero en los fundamentos de vida y propósitos de cada persona fortaleciendo los valores y principios en los cuales basan sus acciones, hasta que cada uno defina los motivos de vida .

De esta forma Desempre desarrolla en los participantes a sus eventos una actitud positiva hacia la vida, que se convierte en la base o tierra fértil para sembrar los conocimientos de las competencias de alto desempeño. Los mismos son llevados a la práctica a través de talleres y formulación de estrategias y aplicaciones en el trabajo diario, que genere a las empresas un real retorno de inversión.

El material y metodología de enseñanza que utiliza Desempre S.A. se fundamenta en teorías y tendencias administrativas actuales. Es así que las corpora-

El portafolio de servicios de capacitación que brinda Desempre S.A. a sus clientes corporativos se enfoca en seis programas claves de desarrollo de competencias:

- 1. Programa de desarrollo gerencial y mandos medios para líderes de equipo.**
- 2. Programa de formación de instructores y presentaciones efectivas.**
- 3. Programa de trabajo en equipo 'team building' con varias opciones de actividades lúdicas.**
- 4. Programa de excelencia en servicio al cliente y fidelización.**
- 5. Programa de estrategias comerciales y técnicas de venta.**
- 6. Programa de consultoría y motivación para mejorar el clima laboral.**
- 7. Conferencias motivacionales.**

Desempre S.A. es una de las mejores empresas de asesoría y capacitación en Ecuador. Dentro de sus objetivos está el ser un referente para atender a clientes a escala latinoamericana. Esta compañía fue fundada por Borys Aguirre Nollis en 1998 y al día de hoy está celebrando su vigésimo aniversario.

Desde el 2002 Desempre S.A. ha desarrollado múltiples eventos y talleres de formación en México, República Dominicana, Costa Rica, Curazao, Venezuela, Colombia, Perú, Brasil y en varias ciudades de nuestro país.

La misión de esta entidad, durante estos 20 años, ha sido lo-

Los materiales de capacitación de Desempre S.A. son propios y han sido elaborados a base de su filosofía de enseñanza. Es así que, en 2003, se lanzó al mercado el primer libro escrito por Borys Aguirre 'Creados para ser felices-motivación y automotivación para líderes'; y, en 2010, su segundo libro fue 'Mi teoría de motivación, creados para triunfar'. Estos textos se comercializan en su versión digital en Amazon.com en América y Europa. Se han vendido más de 8 000 ejemplares en Ecuador.

Para obtener mayor información se recomienda visitar las nuevas páginas web: www.desempre.com. O escribir a su email Info@desempre.com Además, los detalles acerca de los diferentes programas se pueden encontrar en redes sociales como Facebook o la red de microblogging Twitter.